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НАВСТРЕЧУ XXVII П А Р Т К О Н Ф Е Р Е Н Ц И И . 
РАССКАЗЫ О КОММУНИСТАХ 

ПРИМЕР ДЛЯ МОЛОДЕЖИ 
Иван Михайлович Исаев 

не любит рассказывать о се
бе. «У меня нее, как у мно
гих. Воевал, теперь рабо
таю». 

Биография машиниста бу
рового станка рудника Ива
на Исаева проста. В 1930 го
ду приехал он к горе Маг
нитной. Жил в палатке, учил
ся в школе ФЗО, работал 
слесарем в механическом це
хе комбината. За две недели 
до начала войны был приз
ван в К р а с н У ю Армию. Свои 
фронтовые дороги прошел 
сполна. Начались они под 
Москвой в декабре 1941 го
да. 

...Рота, в которой воевал 
Исаев, закрепилась в неболь
шом деревне. Деревеньку 
разделяла речка, на проти
воположном берегу были 
немцы. После двухнедельно
го наступления ,в роте оста
валось всего 13 человек. 3 
дня немцы беспрерывно ата
ковали горстку бойцов, но 
выбить из деревни не смогли, 
Иван Михаилович на всю 
жизнь запомнил эти три дня: 
здесь он был тяжело ранен, 
за эти бои получил свою 
первую награду — медаль 
«За отвагу». Воевал Иван 
Михайлович на Волховском 
направлении, дрался с вра
гом на Пулковских высотах 
под Ленинградом. Потом бы
ли упорные бои при освобож
дении города Пушкина, где 

Партийный комитет же
лезнодорожного транспорта 
провел совещание .секрета
рей, партийных бюро цехов, 
на котором рассматривался 
вопрос о выполнении в пар
тийных организациях цехов 
Ж Д Т постановлений ЦК 
КПСС «О состоянии крити
ки и самокритики в Тамбов
ской областной партийной 
организации» и «О работе-
Министерства химического 
н нефтяного машинострое
ния по повышению роли ма
стеров на производстве». 

Перед партийными бюро 
восьми цехов Ж Д Т постав
лена задача: организовать 
обсуждение этих постанов-

приходилось отвоевывать 
каждый дом... 

На рудник И. Исаев при
шел в конце 1945 года. Ме
ханик бурового участка М. 
1 [абоков, рассказывая о тру
довом пути Исаева, подчерк-
пул: «Жизнь Ивана Михай
ловича — это пример для на
шей молодежи. Какое бы за
дание ему ни поручили, хоть 
по производству, хоть по об
щественной линии, всегда 
добросовестнейшим образом 
выполнит. Действительно: в 
труде — как в бою». 

Помнят на руднике такой 
случай. '-Несколько лет тому 
назад заместитель начальни
ка бурового цеха А. Киреев 
вызвал Исаева в три часа 
ночи на рудник. «Выручай, 
Иван Михайлович, станок 
сползает под забой». Исаев 
подошел к станку, который 
застыл над десятиметровым 
уступом. Опасность заключа
лась в том, что от толчка за
работавшего мотора станок 
мог качнуться и рухнуть 
вместе с Исаевым вниз. Ста
нок он спас. 

Коммунист Исаев, вете
ран Магнитки, одним из пер
вых на руднике добился зва
ния «Ударник коммунистиче
ского труда». 

Г. БЕТЕЛЬМАН, 
мастер электриков 

рудника. 
Фото М. Веселова, брига

дира электриков рудника 
г. Магнитной. 

лений на собраниях партий
ных групп, разобраться, как 
обстоят дела с критикой и 
самокритикой в партийных 
организациях, какова роль 
мастеров в организации 
производства, в укреплении 
дисциплины трудящихся, 
воспитании коллектива. 
' Партийный комитет обя
зал партийные бюро в апре 
ле и мае провести цеховые 
собрания коммунистов, на 
которых решено наметить 
пути ' выполнения этих по
становлений ЦК партии, по
ставить перед партийцами 
задачи в свете этих поста
новлений. 

Е. НАУМОВ. 

СМОТР-КОНКУРС 
СТЕННОЙ ПЕЧАТИ 

„ЕЖЕНЕДЕЛЬНИК 
КАЧЕСТВА" 

«В январе обжимньш 
цехом было дополнитель
но дорезано металла по 
нашей вине 6810 тонн. В 
феврале мы не улучшили 
положение, а наоборот— 
ухудшили. За 22 февра
ля, например, обрезь со
ставила 510 тонн или в 
перерасчете на месяц 
это будет 15000 тонн. 

Что же и как влияет 
на дополнительную об
резь? Печные бригады 
должны выплавлять ме
талл оптимальной темпе
ратуры. Перегретый ме
талл всегда плохо кипит. 
Только энергично кипя
щий металл хорошо заку
поривается...» 

Это выдержка из за
метки, помещенной в 
«Еженедельнике каче
ства». Так называется 
новая стенная газета 
мартеновцев первого це
ха. Название ее говорит 
само за себя: газета при
звана способствовать 
улучшению качества ста
ли. 

Родился «Еженедель
ник качества» совсем не
давно — в первых чис
лах этого года. Инициа
торы его создания — це
ховые комсомольцы. Они 
же изготовили стенд. 
Причем сделали его так 
оригинально и просто, 
что мимо него трудно 
пройти, обязательно ос
тановишься. 

И вот он, номер, под
готовленный на стыке 
двух месяцев — февраля 
и марта. Передовая 
статья дает полный ана
лиз работы сталеплавиль
щиков с начала года с 
конкретными примерами, 
рекомендациями, поже
ланиями. Рядом помеще
ны производственные 
итоги февраля. И третья 
заметка — показатели 
работы сталеплавильщи
ков по заказам, качеству 
металла в феврале. 

В предыдущих выпус
ках поделился опытом 
работы мастер Василий 
Евстифеев, написали за
метки по теории разлив
ки и выплавки стали ра
ботники центральной за
водской лаборатории и 
отдела технического кон
троля. 

— В «Еженедельник 
качества», — з а м е т и л 
секретарь бюро ВЛКСМ 
Юрий Сандырев, — по
падают и те, кто плохо 
работает по заказам. В 
прошлом выпуске, напри
мер, отмечалась неудов
летворительная работа 
мастеров Демина, Шаки-
рова, Терещенко. 

Чувствуется, что со
здатели «Еженедельни
ка качества» тщательно 
продумали систему пу
бликации материалов в 
своей газете с тем, чтобы 
освещать качество рабо
ты сталеплавильщиков 
всесторонне. 

Но как и всякое на-
начало — начало «Еже
недельника качества» не 
без помех. Под заметка
ми еще, порой, нет под-
гт'Исей авторов, нет заго
ловков, не ставится дата 
выпуска газеты. Все это, 
конечно, мелочи, но суще
ственные. 

В основном же, начи
нание мартеновцев Пер
вого цеха интересное и 
очень нужное. Хочется 
верить, что и в других 
цехах подумают над ос
вещением борьбы за. ка
чество продукции в стен
ной печати, над опера
тивной и деловой газе
той. 

Н. МИРОНОВА. 

Н АШ коллектив решил 
в этом году повысить 

производительность труда 
дополнительно к плану на 
один процент. Один процент 
— это миллион рублей. 

Было время, когда по ин
струкции на плавку со все
ми подготовительными опе
рациями предназначалось 
около трех часов. Теперь за 
смену каждая бригада 35-го 
сталеплавильного агрегата 
дает по шесть плавок. Но 
мы думаем, что вполне мож
но давать в среднем за сме
ну и все семь. 

В прошлом году на нашем 
агрегате был установлен 
всесоюзный рекорд произ
водства стали. 1974 год 
многому нас научил, прежде 
всего, четкой организации 
труда. В феврале 1975 года, 
подтверждая достигнутое, 
мы выплавили помимо пла
на около 20 тысяч тонн ста
ли. 

Резервов повышения про
изводительности труда у на
шего коллектива еще много. 
Например, интенсификация 
продувки ванны печи кисло
родом позволяет ускорять 
удаление уДерода из стали, 
что сокращает продолжи
тельность плавок. Еще. По
вышение полновесности пла
вок позволит, в свою очередь, 
без особых дополнительных 
затрат времени довести до 
максимума производитель
ность агрегата. . ' 

Но много зависит и от на
ших смежников, в особенно
сти, от копровиков. Зача
стую металлошихта посту
пает к нам недостаточно 
разделанной. 

• От ремонтников в нема
лой мере зависит исход на
шей борьбы за стойкость 
свода до 100 плавок. Или, 
например, взять подготови
телей составов: подали со
став минута в минуту, без 
задержки, — плавка не пере
греется, будет разлита с 
соблюдением теплового ре
жима. Вроде бы все это ме-
точи, но из .таких мелочей и 
складываются тысячи тонн 

дополнительной к плану 
стали. 

Но самый главный наш 
козырь — это хорошая ор
ганизация труда. Жесткая 
экономия времени на всех 
технологических операциях 
— повседневная черта на
шей работы. Возьмем, к при
меру, одну операцию — за
валку. Чем быстрее загруз
чик произведет эту' опера
цию, тем больше тепла со
хранит печь от предыдущей 
плавки. Некоторые наши за
грузчики выполняют эту 
операцию за 15—20 минуг 
вместо положенных по ин
струкции тридцати. 

Большим стимулом к по
вышению производительно
сти труда послужило за

ключение договора на со
циалистическое сефевнова 
ние между бригадой Н. Иги 
на и бригадой В. Пономаре
ва. Раньше между собой со 
ревновались коллективы от 
дельных печей. Теперь же 
будут соревноваться* 'люди, 
работающие на одном" и 
том же агрегате..Объединен
ные общей целые, буду* со
ревноваться смена со сме
ной. Естественно, каждый 

захочет быть первым в то
варищеской борьбе, каждый 
захочет внести максимум 
усилий в общее дело. Этот 
договор явится еще одним 
«катализатором» нашей об
щей борьбы за один про
цент. 

Итак, слово сказано, оче
редь за нами. Хотелось бы, 
чтобы в борьбу за повыше
ние производительности тру
да, за наш дополнительный 
процент включились и смеж
ники — копровики, подгото
вители составов, доменщики. 
Движение это должно стать 
всеобщим. . 

А. ПЛЮХИН, 
мастер двухванной мар

теновской печи № 35. 

ПАРТИЙНАЯ УЧЕБА В ЦЕХЕ 

...Не продумали 
Тема занятия: «Мате

риально-техническая база 
коммунизма». Место про
ведения: цех ремонта ме
таллургических п е ч е й . 
Пропагандист: инженер-
конструктор Т. Л. Плеш-
кова. Из девяти слушате
лей, коммунистов, присут
ствовало шестеро. Трое 
отсутствовали по уважи
тельной причине. Занятие 
шло по программе перво
го года обучения в пар
тийной политсети — 
«Начальный курс науч
ного коммунизма». 

Скажем сразу: заня
тие, о котором идет речь, 
прошло не совсем удач
но. Пропагандист поль
зовался в основном учеб
ником «Начальный курс 
научного коммунизма», 
недостаточно было при
меров из жизни цеха, 
комбината. У большин
ства слушателей отсут
ствовали конспекты. А 
потому, несмотря на ста
рания пропагандиста 
«подать» материал в до
ходчивой форме, вряд 
ли он был полностью ус
воен слушателями. 

Уже позже Тамара 
Алексеевна Плешкова, 
пропагандист с солид
ным стажем, объяснила: 
«План составила, мате
риал учебника изучила, 
а на большее просто не 
хватило времени». • 

• Проще" всего было бы 
упрекнуть Т. А. Плешко-
ву: -есть партийное пору
чение и его надо выпол
нять £ о всей ответствен
ностью. Но попробуем 
разобраться: так ли уж 

виноват пропагандист в 
неудачном занятии. 

Уже не раз говорилось 
о том, что пропагандист 
тогда может работать с 
полной отдачей, когда 
ему будут созданы для 
этого условия. То есть, и 
прежде всего, когда он 
будет заниматься кон
кретно пропагандистской 
деятельностью и не рас
пыляться на другие дела. 
Серьезная подготовка к 
занятию в сети партий
ной учебы требует рабо
ты не только над марк
систско-ленинскими ис
точниками, но и привле
чения материалов из га
зет и журналов, эконо
мических данных, тща
тельной подготовки кон
спекта к каждому заня
тию. На все это требует
ся немало времени. А те
перь посмотрим, сколько 
свободного времени у 
Т. А. Плешковой. Кроме 
того, что она пропаган
дист, она еще и техниче
ский информатор, испол
нитель по БРИЗу, об
щественный патентовед, 
казначей кассы взаимо
помощи... И почти всем 
этим инженер-конструк
тор, заместитель секрета
ря партбюро по идеологи
ческой работе Т. А. Плеш
кова 'должна заниматься 
в свободное от работы 
время. А ведь было ре
шение партийного коми
тета комбината, в кото
ром указывалось, что 
пропагандист должен 
быть освобожден от дру
гих поручений. 

В сети партийной уче-, 
бы цеха в пяти кружках 
занимается сейчас 41 
коммунист. В этом учеб
ном году для них создан 

специальный кабинет по
литического просвеще
ния. Есть в кабинете 
полное собрание.сочине
ний В. И. Ленина, специ
альные таблицы для за
нятий. Партийное бюро 
позаботилось о той, что : 

бы", у каждого слушате
ля был учебник «Началь
ный' курс • научного ком
мунизма». Но до сих пор 
в ЦРМП не решена про
блема с кадрами пропа
гандистов. Секретарь 
партбюро А.' И. Морин 
сказал нам, что в дан
ный момент вопрос этот 
решить нельзя: в цехе 
не хватает людей, кото-

• рые имели бы право (со
ответствующее образова
ние) вести занятия в 
партийной политсети. 

Но ведь это и следова- . 
ло предвидеть. . В цехе 
свыше десяти коммуни
стов имеют средне-техни
ческое образование. На
верняка еще три-четыре 
года тому назад партий
ному бюро можно было 
среди них найти несколь
ко человек, имеющих 
возможность заниматься 
в университете марксиз
ма-ленинизма. Сегодня в 
университете занимаются 
два коммуниста по пер
вому году. 

Подбор пропагандист
ских кадров — дело 
очень ответственное и 
серьезное. Решить его 
сразу партийное бюро 
цеха не сможет, да это и 
невозможно. Но поду
мать об их подготовке, о 
создании резерва пропа
гандистов, наверняка, 
следует заранее. 

И тогда занятия в пар
тийной политсети намно
го обогатят.знания ком
мунистов, принесут им 
существенную пользу. 

Е. ВЕРНИКОВ. 

В ПАРТКОМЕ Ж Д Т 

СОВЕЩАНИЕ СЕКРЕТАРЕЙ 

л и ш ь о д и н 
ПРОЦЕНТ 

ПОВЫШЕНИЕ ПРОИЗВОДИТЕЛЬНОСТИ 
ТРУДА - ГЛАВНАЯ ЗАДАЧА ДНЯ 


